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‘Prainha’ de 
Valentim Gentil 
está aberta para 
visitação

Fernandópolis 
participa de 
campanha de 
Combate ao Aedes’

O Parque Ecoturístico de Valentim 
Gentil, a conhecida ‘prainha’ recebe 
por ano milhares de turistas da cidade 
e de toda região. Ponto de encontro 
de lazer e entretenimento da família 
e amigos o local possui infraestrutura 
adequada para receber os visitantes. 
As margens do rio São José dos Dou-
rados o espaço possui quiosques com 
churrasqueira, piscina, lanchonete e 
trilha.                                              Página 04

A Secretaria Municipal de Saúde 
de Fernandópolis elaborou uma 
programação especial de ativida-
des para a “Semana Estadual de 
Mobilização Social de Combate 
ao Aedes Aedypti”, de 10 a 14 de 
fevereiro. A intenção é envolver a 
sociedade em atividades focadas na 
prevenção à dengue, chikungunya 
e zika vírus, com foco especial no 
controle da proliferação. Página 05

Pela primeira vez 
no Rio Grande, 

mergulhadores farão 
limpeza no rio às 
margens da Praia
em Mira Estrela

Cerca de 100 mergulhadores vo-
luntários do projeto “Rio Limpo” es-
tarão visitando a Praia do Município 
de Interesse Turístico de Mira Estrela 
neste domingo, 16, para realizarem 
um mutirão de limpeza subaquática. 
Será a primeira vez do projeto no Rio 
Grande. Em parceria com a prefeitura 
do município, a iniciativa tem o pro-
pósito de trabalhar a conscientização 
da não poluição dos rios.   Página 04

A Justiça Federal de Jales aceitou 
pedido do Ministério Público Federal 
e acaba de decretar intervenção nas 
unidades da Universidade Brasil, 
principalmente em Fernandópolis, 
berço dos esquemas de fraudes na 
venda de vagas do curso de Medicina 
e na aquisição do Fies e ProUni.

A Justiça também concedeu cinco 
dias para que o Ministério da Educa-
ção monte uma comissão ou indique 
uma nova diretoria para administrar 
a Universidade, após escanda-los de 
corrupção e inúmeras ações judiciais.

Página 06

Justiça Federal decreta intervenção na Universidade Brasil

A Polícia Federal deflagrou na 
manhã desta quinta-feira (13) a 
segunda fase da *Operação Vaga-
tomia* denominada *“VERITÀ 
PROTETTA”* (Verdade protegi-
da). Policiais Federais estão cum-
prindo três mandados de busca e 
apreensão expedidos pela Justiça 
Federal de Jales/SP na sede de uma 

universidade na capital paulista e 
no escritório e residência do atual 
reitor. Na primeira fase da opera-
ção o antigo reitor, que também 
é dono do grupo educacional, foi 
preso e afastado do cargo em razão 
de diversas fraudes relacionadas a 
um curso de medicina na cidade 
de Fernandópolis/SP.   Página 06

PF deflagra 
segunda fase 
da Operação 
Vagatomia

Na última semana em visita ao Dis-
trito de Arabá a equipe de jornalismo 
teve a grata surpresa de falar com a 
diretora das escolas (EMEF) José de 
Souza Cabral e (EMEI) Olga Apare-
cida Nunes da Silva, a educadora Eli-
zabeth Aparecida Nubiato. Com mais 
de 45 anos voltados para a educação 
da comunidade de Arabá, a diretora 
ainda mantem o brilho no olhar e se 
diz apaixonada pela comunidade 
e suas crianças e, agora segundo 
ela, ficando ainda melhor com essa 
junção das duas escolas. 

Página 02

EMEF e EMEI prepararam 
a integração das escolas 
do Distrito de Arabá

O empresário do ramo farmaceutico 
Ivan Pedro Martins Veronesi, assumiu 
na segunda-feira, 10, a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde de Fernandópolis, 
onde substituiu Flávio Ruy Ferreira, 
que deixou o cargo na sexta-feira, 07.

Veronesi foi convidado pelo prefeito 
André Pessuto, após a formalização do 
pedido de Flávio Ferreira, que deixou 
o cargo por motivos pessoais. Flávio 
deixa o cargo que exerceu desde o iní-
cio do mandato do prefeito há três anos. 
Ele que é professor na Universidade 
Brasil e já ficou no cargo de provedor 
interino da Santa Casa, depois da saída 
de Sandra Godoy, alegou problemas 
pessoais e profissionais      Página 03

Ivan Veronesi é o novo secretário de Saúde

Na manhã de quarta-feira, o prefeito 
Marcos Adriano da Silva, o Marqui-
nho, recebeu a visita do coordenador 
regional do ITESP – Fundação Insti-
tuto de Terras do Estado de São Paulo, 
Marcos Túlio Vanalli e do supervisor 
do grupo técnico de campo.

A visita foi para viabilizar o início 
dos trabalhos da regularização fun-
diária no município, inicialmente na 
sede Pedranópolis e no bairro Mora-
da do Sol. O início dos trabalhos está 
programado para a próxima semana, 
onde técnicos do ITESP estarão no 
município visitando os moradores para 
levantamento técnico.          Página 03

Representantes do ITESP visitam prefeito Marquinho

O grupo de atividade física ‘Movi-
mento’, da Unidade de Saúde ‘Adhe-
mar Monteiro Pacheco’, do Jardim 
Universitário, é um dos principais 
projetos desenvolvidos no local, con-
tando com a    participação de agentes 

comunitários, moradores e pacientes 
atendidos. As ações são coordenadas 
pelo fisioterapeuta Pablo Carvalho 
Pires de Almeida, tendo como prin-
cipal proposta visar o bem-estar da 
mente e do corpo...               Página 07

‘Grupo de Atividade Física’ é atrativo 
na Unidade de Saúde do Universitário
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Os nomes têm funções distintas, 
como designar pessoas, animas e 
coisas ou podem atuar de forma 
simbólica, indicativa ou icônica, 
quando remete a uma imagem 
para criar determinada ideia.

A escolha dos nomes de pes-
soas ocorre das maneiras mais 
diversas possíveis. Homenagem 
a familiares, personalidades ou 
pessoas famosas, por sarcasmo 
ou diversão própria de genitores 
apatetados e, mais recentemente, 
buscando o significado que os 
nomes possuem.

Seja qual a forma escolhida 
para se buscar a designação, o 
nome torna-se a representação 
da pessoa que o obteve, e passa a 
descrever sua característica como 
ser, os sistemas físicos, fisiológi-
cos, psíquicos e morais, seu ethos.

Os nomes das coisas, especial-
mente dos produtos comerciais 
e dos lugares parecem buscar a 
mesma lógica dos nomes de pes-
soas. Sobretudo no mundo mer-
cadológico moderno, há bastante 
cautela ao determinar os nomes 
de lugares, com grande preocupa-
ção quanto a função icônica dos 
nomes, já que a possibilidade de 
ligação entre o lugar e a ideia a 
que ele remete pode ser o ponto 
determinante do sucesso ou do 
fracasso. 

Os exemplos se enfileirarão 
se começarmos a lembrar dos 
nomes que vemos por aí. Imagino 
que se visse uma fachada de um 
comércio cujo nome fosse “Maria 
Cachaça”, não pensaria duas 
vezes de tratar-se de um lugar 
para encher a cara, nunca um res-
taurante de gastronomia refinada.

Talvez não aceitasse o convite 
para ir ao Bar do Suvaco, em Na-
tal, ou ao bar Comeu Morreu, em 
Parnamirim, sem antes ver o am-
biente. Muito menos ao Bar dos 
Otários, em Fortaleza, a não ser 
que não ligasse o nome a pessoa. 
Mas, certamente, se apressaria 
em ir ao Quero Bim Bar, em Ma-
ragogi, a passos largos ou a toda 
velocidade, dependendo do seu 
grau de abstinência sexual.

Por essas razões, sempre fiquei 
intrigado com os nomes dados a 
certos lugares, me esforçando em 
imaginar os motivos que levaram 
a definição de suas denomina-
ções. Provavelmente a função não 
se enquadre nem em simbólica, 
nem indicativa e, muito menos, 
icônica. Decerto, não se trate de 
função, mas sentimento. O de es-
perança, segundo minha solitária 
conclusão.

A Cidade de Deus, bairro do 
Rio de Janeiro, serve de primei-
ro exemplo. O conjunto habita-
cional, construído na década 
de sessenta pela Companhia de 
habitação Popular do Estado da 
Guanabara, serviu para esvaziar 
as favelas da cidade maravilhosa 
e esconder a pobreza dos olhos de 
turistas e da elite abastada.

Também foram levados para 
lá moradores de outros morros, 
desabrigados em consequência 
de uma enchente que arrasou o 
Rio na época. Foram jogados no 
bairro em meio ao tráfico, bri-

gas, roubos, confusões diversas 
e mortes constantes. A Cidade de 
Deus era um verdadeiro inferno, 
apesar das ruas terem nomes de 
personagens bíblicos. 

Adoram colocar nomes em 
bairros para provocar a ideia 
marquetizada de superação, fe-
licidade, do céu na terra, o éden 
tangível, quando, na verdade, 
tratam-se de um amontoado de 
casas minúsculas ou locais sem 
infraestrutura adequada de mo-
bilidade urbana, lazer, e de acesso 
restrito ou difícil aos equipamen-
tos públicos de cultura, saúde e 
educação. Quando não, em sua 
maioria, as duas coisas no mesmo 
lugar.

A cidade de São José do Rio 
Preto tem alguns modelos desses 
bairros: Parque da Cidadania, 
Vida Nova Fraternidade (1 e 2, se 
achar pouco), Parque Nova Es-
perança (o mais sincero), Parque 
Residencial da Amizade e Parque 
Residencial da Lealdade. 

Além daqueles existentes em 
outras cidades, onde há o Vila 
Rica, Nova Primavera, Bem Viver 
e os inúmeros Vida Nova para 
tudo quanto é lugar. Todos eles 
são conjuntos de casas popula-
res, seja lá o que isso signifique. 
Alguns chamados de Conjuntos 
Habitacionais de interesse popu-
lar e, acrescento, de desinteresse 
governamental. 

No entanto, o mais engraçado, 
se não fosse triste, são os con-
juntos habitacionais ou bairros 
de moradias populares (para ci-
mentar o eufemismo e a maquia-
gem verborrágica) com nome de 
santo. Parecendo letra de música 
do Renato Russo.

Tem santo para todo gosto e 
todo credo. Vila Santo Antônio, 
Parque São Jorge, Vila Santa 
Luzia, Jardim São Francisco 
(de Assis e de todas as cidades) 
e, ainda, Jardim San Leandro, 
para não estender demais a 
lista e o texto. Percebe-se que 
apareceu até santo de fora do 
país. Há quase um santo para 
cada casa e um morador para 
cada causa.

Os arquétipos de paraíso estão 
espalhados pelas periferias de 
todos os cantos e jazem na espe-
rança de se transformarem de 
áreas de confinamento em lugares 
de vivência de pessoas, que, mes-
mo não podendo ser beatificadas, 
sejam declaradas gente, e venera-
das a todo tempo por todo poder. 

Diante da abundância de san-
tidade, nos bairros, nas cidades 
e na própria capital, pelo menos 
nosso estado deveria ser um pa-
raíso, não o bairro, mas aquele 
prometido no começo de tudo, 
já que o outro, depois da morte, 
também está na periferia.

Melhor seria mudar os nomes. 
Não de favela para comunida-
de, mas qualquer outro que não 
suscite esperança, pois se ela é a 
última que morre, aqueles bairros 
serão os últimos a mudarem. A 
não ser que seja novamente de 
endereço ou de zona, porque o 
nome pode ser santificado, mas o 
lugar não se santifica pelo nome.

ARTIGO
Sérgio Piva - s.piva@hotmail.com

Santificado seja o teu nome

Pedido do vereador é em re-
lação a certidões negativas de 
FGTS e INSS, Tributos Federais 
e Dívida Ativa da União e Certi-
dão de Débitos Trabalhistas

Na sessão ordinária de terça-
feira, 11, o vereador João Pedro 
da Silva Siqueira, o João Pedro da 
Caixa, requereu informações do 
Executivo por meio de encami-
nhamento de certidões negativas 
de débitos da empresa Central 
Serviços Ltda – EPP, concessio-
nária responsável pelos serviços 
de gestão e exploração do esta-
cionamento rotativo da cidade, 
denominado de Área Azul.

Segundo informou o vereador 
o requerimento de informações 
tem por objetivo, comprovar a 
adimplência da empresa com re-

lação a suas obrigações trabalhis-
tas, previdenciárias, fiscais e co-
merciais, conforme determinam 
os itens 7.4 e 7.26 da cláusula 7ª 
do contrato 798/2018, firmado 
entre o município e a empresa 
Central Serviços Ltda – EPP.

“Estou reiterando este pedido 
para a Prefeitura, pois na respos-
ta anterior não me encaminhou 
documentos comprobatórios, e 
alguns funcionários da Central 
Serviços estão nos questionando 
se a empresa está recolhendo os 
encargos como o FGTS e INSS, 
pois é dever da empresa recolher 
seus tributos, e peço a Prefeitura 
que me envie uma resposta dig-
na e não aquela resposta como 
foi da outra vez que não é uma 
resposta”, comentou João Pedro.

O vereador Júlio César Alves 
de Carvalho, o Zarola, cobrou 
informações da Prefeitura sobre 
a construção da ponte ou passa-
gem sobre o Córrego da Aldeia, 
na Avenida Theotônio Vilela. 
Zarola quer saber também so-
bre a construção da represa que 
interligará as avenidas Augusto 
Cavalin e Theotônio Vilela e do 
Parque Ecológico no Córrego da 
Aldeia, em parceria com o Grupo 
Arakaki.

Entre os vários questionamen-
tos, o vereador quer saber se o 
Grupo Análise e Aprovação de 
Projetos Habitacionais do Es-
tado de São Paulo já aprovou os 
empreendimentos e se os demais 

serviços necessários já foram 
executados.

Em entrevista ao Podcast da 
Câmara Municipal, logo após o 
término da sessão ordinária des-
ta terça-feira, 11 de fevereiro, 
Zarola disse que vem cobrando 
do Poder Executivo há vários 
anos a construção da ponte na 
Theotônio Vilela, e agora com 
a construção do loteamento 
Jardim Vitória e Dela Rovere, 
aumentou a população do lo-
cal, que tem que dar uma volta 
muito grande, e com a ponte o 
caminho ficaria muito curto. 
“Sem contar o comércio da Bra-
silândia que perdeu clientes”, 
destacou o vereador.

João Pedro quer informações 
sobre empresa da Área Azul

Vereador Zarola cobra construção 
de ponte sobre o Córrego da Aldeia

Na última semana em visita ao 
Distrito de Arabá a equipe de jor-
nalismo teve a grata surpresa de 
falar com a diretora das escolas 
(EMEF) José de Souza Cabral e 
(EMEI) Olga Aparecida Nunes 
da Silva, a educadora Elizabeth 
Aparecida Nubiato.

Com mais de 45 anos vol-
tados para a educação da co-
munidade de Arabá, a direto-
ra ainda mantem o brilho no 
olhar e se diz apaixonada pela 
comunidade e suas crianças 
e, agora segundo ela, ficando 
ainda melhor com essa junção 

das duas escolas. “Na verda-
de, estamos trabalhando esse 
projeto há dois (02) anos, onde 
a prefeita Dra. Livia fez a am-
pliação das salas de aulas para 
que assim pudéssemos unir as 
duas escolas sem prejuízo do 
espaço físico, e agora estamos 

já montando o Plano de Gestão, 
o Regimento Escolar e elabo-
rando a Proposta Pedagógica, 
que concluímos nos próximos 
dias e será encaminhada para 
diretoria de Fernandópolis, para 
assim podermos de fato fazer 
essa fusão”.

EMEF e EMEI prepararam a integração 
das escolas do Distrito de Arabá

O 2º Pedal Solidário de Ou-
roeste em Prol ao Hospital do 
Amor, reuniu mais de 300 par-
ticipantes, com ciclistas de mais 
de 30 cidades da região, no dia 
09 de fevereiro, tendo saída do 
Centro Comunitário de Ouro-
este. Os ciclistas foram recep-
cionados com café da manhã, 
preparado por voluntários das 

entidades Casa da Amizade, 
Lions e Rotary. 

A ação solidária teve apoio da 
Prefeitura Municipal de Ouro-
este, Diretoria de Esporte Lazer 
e Turismo e de patrocinadores 
do município. A chuva em nada 
atrapalhou o empenho da ação 
beneficente e a animação dos 
ciclistas que fizeram um pe-

queno percurso pelas ruas da 
cidade, seguindo até a Cachoeira 
do Veloso, sendo um percurso 
com chuva e muita alegria dos 
participantes, que adoraram o 
desafio de passarem por poças 
de barro, enfrentando chuva e 
até atolarem suas bikes. Pelo 
percurso de 15 km (somente ida) 
e o de 35 km (ida e volta até a 

cachoeira) os ciclistas contaram 
com diversos pontos de apoio, 
aonde se tinha churrasco, do-
ces, isotônico, água, frutas e a 
famosa melancia atômica, ainda 
ouve carros de apoio a todos.  
A cachoeira foi preparada para 
receber os ciclistas com acessos 
facilitados e todo suporte dos 
membros do COMTUR.

2º PEDAL SOLIDÁRIO de Ouroeste reuniu centenas de
ciclistas e voluntários em prol ao Hospital do Amor
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Na manhã de quarta-feira, 
o prefeito Marcos Adriano da 
Silva, o Marquinho, recebeu a 
visita do coordenador regional 
do ITESP – Fundação Instituto 
de Terras do Estado de São Paulo, 
Marcos Túlio Vanalli e do super-
visor do grupo técnico de campo.

A visita foi para viabilizar o 
início dos trabalhos da regula-
rização fundiária no município, 
inicialmente na sede Pedranó-
polis e no bairro Morada do Sol.

O início dos trabalhos está pro-
gramado para a próxima semana, 
onde técnicos do ITESP estarão 
no município visitando os mora-
dores para levantamento técnico 
relacionado a escrituração de seus 
terrenos. Vale ressaltar que todo o 
trabalho terá custo ‘zero’, para os 
munícipes, graças a um convênio 
assinado pelo prefeito Marcos 
Adriano junto à Fundação ITESP.

“Trata de um fato histórico 
para o nosso município, pois 
iremos regularizar os terrenos, 
cuja as famílias que tenham renda 
de até cinco salários mínimos 
e nunca tiveram outro imóvel 
regularizado, serão isentas de 
quaisquer taxas para receberem 
suas escrituras”, explicou o pre-
feito Marquinho.

Os demais proprietários e fa-
mílias fora desta faixa de renda, 

O vereador Gilberto Vian 
(DEM), apresentou um projeto 
de lei que denomina logradouro 
público de Praça José Dionizio 
das Neves Netto, uma praça lo-
calizada na Rua Fernando costa 
entre as ruas Paraíba e a Travessa 
Dionizio José das Neves.

O vereador salientou que a 
homenagem se faz a uma per-
sonalidade fernandoolense que 
viveu até seus 74 anos na cidade, 
período em que prestou relevan-
tes serviços em benefício da co-
munidade local.

“Seu Dionizio foi uma pessoa 
que muito colaborou com nos-
sa cidade, em especial aquela 
localidade onde hoje construí-
mos uma praça com academia, 
quadra de areia e brinquedos 
para crianças, tudo com re-
cursos próprios do município 
após uma indicação minha ao 
prefeito André Pessuto. Quero 
homenagear o senhor Dionizio 
e todos seus familiares com a 
denominação desta praça em 
seu nome”, destacou Gilberto 
da Saúde.

O vereador Aparecido Moreira 
da Silva, o Cidinho do Paraiso, 
indicou ao prefeito André Pessu-
to a instalação de um aparelho de 
ultrassonografia na Unidade de 
Pronto Atendimento.

Segundo o vereador sa-
lientou a instalação do ultras-
som é muito importante, pois 
atenderá as necessidades de 
muitos pacientes que ali che-
gam com dores e necessitam 
de um exame mais profundo 

para a detecção do problema.
“Muitas vezes o paciente é 

atendido e medicado, mas a 
causa do problema acaba não 
sendo averiguada pela falta de 
equipamentos para a realização 
de exames mais aprofundados. 
Isto acaba fazendo que o paciente 
retorne novamente ao UPA com 
o mesmo sintoma, pois a causa 
da dor não foi detectada e tratada 
como deveria”, destacou o vere-
ador Cidinho.

Cidinho quer instalação 
de ultrassom no UPA

Gilberto Vian propõe projeto 
que denomina praça de ‘José 
Dionizio das Neves Netto’

Representantes do ITESP visitam prefeito Marquinho

ou que já tenham tido imóveis 
regularizados, pagarão somente 
as custas do respectivo registro. 
Os estudos para a formalização 
do convênio ocorrerão conforme 
o prazo estabelecido no crono-
grama físico.

Este protocolo se originou após 
a indicação do vereador Fausto 
Luano Rosa (PSDB) que contou 
com o apoio dos demais verea-
dores, para dar sequência neste 

importante projeto para o muni-
cípio de Pedranópolis.

O programa de Regulariza-
ção Fundiária Urbana e Rural, 
trará inúmeros benefícios para 
os moradores que até hoje não 
possuem documentos de seus 
imóveis, ‘escritura’.

“Com a regularização docu-
mental cada proprietário terá a 
segurança jurídica de seu bem 
ter escritura, além de propor-

cionar que possam em caso de 
necessário obter financiamento 
em bancos para obras de constru-
ção de residências ou até mesmo 
reforma”, salientou o prefeito 
Marquinho.

Quem se enquadrar no progra-
ma de regularização fundiária 
receberá em mãos a escritura do 
terreno com todas as despesas 
pagas, inclusive a de registro da 
escritura.

O empresário do ramo far-
maceutico Ivan Pedro Martins 
Veronesi, assumiu na segunda-
feira, 10, a Secretaria Municipal 
de Saúde de Fernandópolis, onde 
substituiu Flávio Ruy Ferreira, 
que deixou o cargo na sexta-fei-
ra, 07.

Veronesi foi convidado pelo 
prefeito André Pessuto, após a 
formalização do pedido de Flávio 
Ferreira, que deixou o cargo por 
motivos pessoais.

Flávio deixa o cargo que exer-
ceu desde o início do mandato do 
prefeito há três anos. Ele que é 
professor na Universidade Brasil 
e já ficou no cargo de provedor 
interino da Santa Casa, depois da 
saída de Sandra Godoy, alegou 
problemas pessoais e profissio-
nais

Ivan Veronesi é proprietário da 
Farmácia Farmax, presidente do 
Sindicato do Comércio Varejista 
de Fernandópolis e membro do 
Conselho Gestor da Associação 
Comercial e Industrial de Fer-
nandópolis.

COMUNICADO OFICIAL
(Secretaria

Municipal de Saúde)
A Prefeitura de Fernandópo-

lis vem , por meio desta nota, 
esclarecer que o Secretário da 
pasta de Saúde foi exonerado em 
decorrência de fatores pessoais. 

Enaltece a municipalidade, 
que os direitos e garantias fun-
damentais, base para todo estado 
democrático, são amplamente 
defendidos, desde que observa-
dos os limites legais.

Em rápido movimento e para 
não deixar a população sem 
um representante da pasta de 
tamanha envergadura e sensi-
bilidade social, já foi nomeado 
o novo Secretário, o qual já tem 
as boas-vindas na presente Ad-
ministração. 

O novo secretário de Saúde 
nomeado é Ivan Pedro Martins 
Veronesi, formado em Adminis-
tração de Empresas. Atua há 
25 anos no ramo farmacêutico 
no município de Fernandópo-
lis e com ótimo relacionamento 

Ivan Veronesi é o novo secretário de Saúde

dentro da área da saúde local e 
regional. 

Inclusive, a Farmácia Muni-
cipal possui o nome de seu pai, 
“Ivanir Veronesi”, homenagem 
a um dos primeiros profissionais 

farmacêuticos do município. Ivan 
atuou como presidente da ACIF 
e Presidente do Sincomércio de 
Fernandópolis.

Att.
Prefeitura de Fernandópolis. 
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Acidente de trabalho no 
percurso - considerações 
após a reforma trabalhista
Reforma Trabalhista promove alteração de
direitos e obrigações decorrentes do contrato de
trabalho, mas não alcança direitos e obrigações
assegurados por legislação previdenciária.

Acidente de trabalho é todo o evento ocorrido com o trabalhador 
empregado de empresa ou empregador doméstico, no exercício 
do trabalho ou a serviço do empregador, a qual resulte lesão 
corporal, perturbação funcional ou doença, causando a morte, 
perda ou redução permanente ou temporária da capacidade para 
o trabalho. Tal previsão vem insculpida no artigo 19 da Lei Pre-
videnciária n° 8.213/1991.

Acidente de trajeto, conforme preceitua o artigo 21, inciso IV 
da referida Lei, equipara-se ao acidente de trabalho, o evento que 
ocorra fora do local e do horário de trabalho, quando o empregado 
está no percurso trabalho/residência ou vice e versa, levando em 
conta o trajeto habitual realizado pelo funcionário, sem intercor-
rências para finalidades pessoais.

Por expressa determinação legal, as doenças profissionais e 
as doenças do trabalho também são equiparadas a acidente de 
trabalho.

Uma vez comprovado o acidente de trabalho, é obrigação do 
empregador efetuar a emissão da CAT - Comunicação do Aci-
dente de Trabalho, ainda que não tenha ocorrido afastamento 
previdenciário.

A CAT garante ao trabalhador segurado a percepção do bene-
fício previdenciário sem necessidade de comprovar carência de 
12 recolhimentos, como ocorre com o auxílio-doença comum.

 A ausência da comunicação por parte do empregador poderá 
acarretar em multa administrativa variável entre os limites mínimo 
e máximo do salário-de-contribuição, conforme previsão legal 
nos artigos 286 e 336 do Decreto n° 3.048/1999.

Os efeitos decorrentes do acidente no contrato de trabalho são 
estabilidade provisória de 12 meses após o término do afastamento 
previdenciário (art. 118 da Lei n° 8.213/1991) e recolhimentos 
de FGTS durante a percepção do auxílio doença acidentário (art. 
15, §5° da Lei n° 8.036/1990).

Com a edição da Lei n° 13.467/2017 que alterou o artigo 58, 
§2° da CLT, deixou-se de considerar como tempo à disposição 
do empregador àquele período despendido pelo empregado 
desde a sua residência até o local de trabalho ou vice e versa, seja 
caminhando ou por qualquer meio de transporte, inclusive  se 
fornecido pelo empregador.

A dúvida que surge com a supressão do tempo de deslocamento 
considerado tempo à disposição do empregador é se aquele aci-
dente sofrido pelo empregado no caminho entre sua residência 
e o seu local de trabalho, ou vice e versa, posterior a entrada em 
vigor da Lei n° 13.467/2017 deixou de ser considerado acidente 
de trabalho.

Ainda que se diga que a reforma trabalhista não alterou apenas 
direitos de cunho trabalhista, mas também previdenciários, como 
ocorreu com o artigo 457, §2° da CLT, assuntos relacionados ao 
acidente de trabalho típico ou equiparados não foram afetos pela 
reforma trabalhista.

Desta forma, mantem-se o entendimento que o acidente de 
trajeto continua vigendo em nosso ordenamento jurídico.

A boa notícia para o empregador é que, segundo a Resolução n° 
1.329/2017 do Conselho Nacional de Previdência, os acidentes 
de trajeto deixaram de ser considerados para fins de apuração do 
Fator Acidentário de Prevenção (FAP) , já que o empregador não 
possui qualquer influência sobre os acidentes de trajeto.

Cerca de 100 mergulhadores 
voluntários do projeto “Rio Lim-
po” estarão visitando a Praia do 
Município de Interesse Turístico 
de Mira Estrela neste domingo, 
16, para realizarem um mutirão 
de limpeza subaquática. Será a 
primeira vez do projeto no Rio 

Grande. Em parceria com a pre-
feitura do município, a iniciativa 
tem o propósito de trabalhar a 
conscientização da não poluição 
dos rios. O ponto de partida dos 
profissionais será logo pela manhã 
as 08h30minh na Praia da cidade. 

A Secretária de Infraestrutura e 

Meio Ambiente do Estado de São 
Paulo (SIMA), confirmou pre-
sença através do coordenador do 
Programa Município VerdeAzul, 
José Walter Figueiredo Silva. 

O município fará ainda um 
trabalho educacional com de-
zenas de crianças de proje-

tos sociais da cidade no local.
A primeira ação voluntária do 

grupo foi em 2017, na prainha de 
Ubarana. Desde então, o projeto 
não parou e a limpeza já foi rea-
lizada nas prainhas de Buritama, 
Adolfo, Mendonça, Novo Hori-
zonte e Sales.

Pela primeira vez no Rio Grande, mergulhadores farão
limpeza no rio às margens da Praia em Mira Estrela

O Parque Ecoturístico de Va-
lentim Gentil, a conhecida ‘prai-
nha’ recebe por ano milhares de 
turistas da cidade e de toda re-
gião. Ponto de encontro de lazer 
e entretenimento da família e 
amigos o local possui infraes-
trutura adequada para receber 
os visitantes.

As margens do rio São José dos 
Dourados o espaço possui quios-
ques com churrasqueira, piscina, 
lanchonete e trilha ecológica. O 
local tem ainda estacionamento 
para carros e motos, e veículos 
com placas de Valentim Gentil 
não pagam. A ‘prainha’ recebe 
visitantes todos os dias, especial-
mente aos fins de semana.

O Parque Ecoturístico de Va-
lentim Gentil está entre um dos 
principais pontos turísticos da 
nossa região noroeste paulista. 
Em breve, passará por melhorias, 
através de recursos repassados 
pelo Governo Estadual, por ser 

‘Prainha’ de Valentim Gentil está aberta para visitação

classificado como Município de 
Interesse Turístico - MIT.

O local está totalmente aberto a 
visitação. Veículos com placa de 

Valentim Gentil não pagam, já de 
outros municípios a taxa varia de 
5 a 10 reais. O visitante que quei-
ra mais conforto poderá alugar os 

quiosques, cujos valores variam 
de R$20 a R$40. Para reservas e 
mais informações, o telefone é o 
(17) 99105 8865.

Contribuintes interessados 
devem procurar o Poupatempo; 
acordos não impedem emissão 
de guias pelas secretarias mu-
nicipais

A Prefeitura de Fernandó-
polis iniciou os serviços da 
Câmara Municipal de Con-
ciliação, que tem a função de 
celebrar acordos com contri-
buintes municipais que têm 
débitos vencidos, inscritos em 
dívida ativa. 

Podem aderir a esta nego-

ciação as pessoas que tenham 
débitos em aberto anteriores 
ao ano de 2017. Para partici-
par, basta procurar os serviços 
municipais no Poupatempo e 
preencher um requerimento 
solicitando iniciar o acordo. 
Os débitos podem ser pagos à 
vista ou em parcelas mensais. 

A Câmara de Conciliação 
é formada pelos membros da 
Procuradoria Jurídica e ser-
vidores do município, que 
farão a análise do pedido do 

Dívidas com a Prefeitura de Fernandópolis podem
ser negociadas por meio da Câmara de Conciliação

Co-produção, Edição
Jornalística e Publicitária
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munícipe, podendo conceder 
descontos de juros e multa. 
É importante destacar que a 
negociação com a Câmara de 

Conciliação não impede que as 
secretarias municipais emitam 
suas correspondentes guias de 
recolhimento.
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A Secretaria Municipal de Saú-
de de Fernandópolis elaborou 
uma programação especial de 
atividades para a “Semana Es-
tadual de Mobilização Social de 
Combate ao Aedes Aedypti”, de 
10 a 14 de fevereiro. A intenção 
é envolver a sociedade em ati-
vidades focadas na prevenção 
à dengue, chikungunya e zika 
vírus, com foco especial no con-
trole da proliferação do mosquito 
transmissor dessas doenças.

No decorrer da semana um car-
ro de som circula pela cidade com 
informações relacionadas aos 
cuidados necessários para elimi-
nação de criadouros do mosquito. 

A equipe do Combate à Dengue 
também concedeu entrevistas 
às rádios da cidade oferecendo 
orientações à população.

Ao longo da semana o Aedes 
também tem sido o assunto de 
palestras para os usuários das 
unidades de saúde do município. 
As equipes da Saúde já estiveram 
no PSF “Dr. José Ferreira Maia” 
(Rosa Amarela); UBS “José Verís-
simo de Mendonça Filho” (Gua-
nabara); PSF “Dr. Paulo Sano”; e 
nesta quinta-feira estarão no PSF 
“Dionísio Pereira Marques” (San-
ta Barbara); e na sexta, no PSF 
“Américo Possari” (Paraíso).

Cada um pode ajudar no en-

frentamento ao mosquito com 
algumas atividades simples e que 
podem ser feitas diariamente. As 
principais dicas de prevenção 
são:

 deixar a caixa d’água bem 
fechada e realizar a limpeza re-
gularmente

 retirar dos quintais objetos 
que acumulam água

 cuidar do lixo, mantendo ma-
teriais para reciclagem em saco 
fechado e em local coberto

 eliminar pratos de vaso de 
planta ou usar um pratinho que 
seja bem ajustado ao vaso

 descartar pneus usados em 
postos de coleta da Prefeitura

Fernandópolis participa da ‘Semana de 
Mobilização Social de Combate ao Aedes’

Atividades acontecem em todo o estado e são focadas na prevenção de doenças

A Secretaria Municipal de 
Saúde de Fernandópolis realiza 
até o dia 13 de março a primeira 
etapa da Campanha Nacional 
de Vacinação contra o Sarampo. 
Todas as salas de vacina têm as 
doses para a população.

O público-alvo desta primeira 
etapa é composto por crianças a 
partir de 5 anos a jovens de até 
19 anos de idade. Porém, toda a 
população a partir de seis meses 
de vida até os nascidos a partir de 
1960 podem procurar as unidades 
de saúde para atualizarem suas 
carteiras de vacinação.

Amanhã, 15, dia D da mo-
bilização, todas as unidades 
de saúde de Fernandópolis e 
o posto de Brasitânia perma-
necerão abertos das 8 às 17h 
para atender o público da cam-
panha.

A vacina é a única forma de 
prevenir o sarampo na popula-
ção, sendo a principal medida de 
controle da doença, que é consi-
derada infecciosa aguda e viral, 
provocada pelo morbilivirus, 
com elevada transmissibilidade 
e que pode acometer pessoas de 
qualquer idade.

Campanha de vacinação 
contra o sarampo segue 
nas unidades de saúde

Edital pode ser consultado 
no site www.fernandopolis.
sp.gov.br, na aba publicações 
- concursos

A Prefeitura de Fernandópo-
lis e o CIEE (Centro de Integra-
ção Empresa Escola) abrem na 
segunda-feira, 17, o período de 
inscrição para a prova de sele-
ção de estagiários no site www.
ciee.org.br. O valor da Bolsa 
Auxílio corresponderá a R$ 
1.045,00 por mês, para jornada 
de 6 horas por dia.

O processo seletivo destina-
se ao preenchimento de vagas 

para os seguintes cursos: Admi-
nistração de empresas, Ciências 
Contábeis, Educação Física, 
Farmácia, Fisioterapia, Letras, 
Matemática, Nutrição, Pedago-
gia, Psicologia, Sistemas de In-
formação/Análise de Sistemas. 
A prova objetiva terá duração de 
duas horas e será realizada no 
dia 8 de março de 2020, às 9h, 
contendo 30 questões versan-
do sobre Língua Portuguesa, 
Matemática e Conhecimentos 
Gerais. O gabarito provisório 
será divulgado no portal do 
CIEE no dia 9 de março.

Prefeitura abre inscrição para prova
de estágio na segunda-feira, 17

A Santa Casa Fernandópolis 
apresentou à população sua nova 
marca. A divulgação foi feita a 
partir de publicações em suas 
redes sociais na tarde da última 
quarta-feira, dia 13. Mais moder-
na, foi inspirada na inovação e na 
evolução, a marca busca renovar 
os valores da instituição, que nes-
te mês de fevereiro comemora 
seus 72 anos de fundação e 64 
anos de atividades.

“É chegada a hora de olhar 
para o que vem adiante. Esta é 
a nossa nova marca. Ela reflete 
grandes mudanças e é inspirada 
nas oportunidades que encontra-
remos pelo caminho. O conjunto 
harmônico expressa a renovação 
do nosso olhar para o futuro, na 
busca de servir a uma sociedade 
em constante evolução”, afirma 
trecho da divulgação.

Desenvolvida pela Assessoria 
de Comunicação da própria Santa 
Casa, a nova identidade visual é 
composta de um conjunto sim-
ples e harmônico, mantendo a 

cruz grega, frequentemente utili-
zada pelos serviços de saúde, que 
ganhou um design mais moderno, 
além de novas cores. O Hospital 
Casa passa a ter como cores ofi-
ciais o azul escuro e o verde tur-
quesa, cuja associação transmite 
valores como: afeto, serenidade, 
bem-estar, saúde e paz.

“Essa mudança em nossa iden-
tidade, com um design mais sim-
ples e harmônico, é um marco do 
que buscamos construir dentro do 
nosso programa de gestão, batiza-
do de ‘Nova Santa Casa’. Estamos 
trabalhando pela reestruturação 
administrativa e organizacional 
da nossa instituição, em busca de 
um futuro promissor em que pos-
samos trazer o brilho que a nossa 
Santa Casa merece”, enfatizou o 
provedor, Marcus Chaer.

Para conferir o vídeo, que apre-
sentou a nova marca, basta buscar 
por Santa Casa Fernandópolis ou 
pelo usuário @scfernandopolis 
nas redes sociais Facebook, Ins-
tagram e Twtitter. 

Santa Casa Fernandópolis 
apresenta nova marca
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A Polícia Federal deflagrou na 
manhã desta quinta-feira (13) a 
segunda fase da *Operação Va-
gatomia* denominada *“VE-
RITÀ PROTETTA”* (Verdade 
protegida). Policiais Federais 
estão cumprindo três mandados 
de busca e apreensão expedidos 
pela Justiça Federal de Jales/SP 
na sede de uma universidade na 
capital paulista e no escritório 
e residência do atual reitor. Na 
primeira fase da operação o an-
tigo reitor, que também é dono 
do grupo educacional, foi preso 
e afastado do cargo em razão de 
diversas fraudes relacionadas a 
um curso de medicina na cidade 
de Fernandópolis/SP.

A Polícia Federal e o Minis-
tério Público Federal receberam 
diversas denúncias e informa-
ções sobre fraudes no FIES, 
além da comercialização de 
vagas no curso de medicina em 
um campus da universidade na 
cidade de Fernandópolis/SP e 
também em fraudes relacionadas 
ao exame Revalida, destinado a 
avaliar o conhecimento dos alu-
nos que estudam ou estudaram 
medicina no exterior, principal-
mente no Paraguai, Bolívia e Ar-
gentina. A Operação Vagatomia 

foi deflagrada em setembro de 
2019 e prendeu vários integran-
tes da organização criminosa 
que também tiveram que cum-
prir várias medidas cautelares 
expedidas pela Justiça Federal 
de Jales/SP.

Após a prisão e o afastamento 
do antigo reitor e dono da univer-
sidade, um advogado, que atuava 
como defensor de investigados 
desta e de outra operação rela-
cionada a fraudes em cursos de 
medicina, foi nomeado por uma 
sócia da instituição de ensino, 
que também é esposa do antigo 
reitor que foi preso e afastado, 
para ocupar a função de reitor do 
grupo educacional. O novo reitor 
assumiu as funções e deu início a 
uma série de ofensas e ameaças à 
colaboradora das investigações, 
testemunhas e autoridades públi-
cas responsáveis pela apuração 
dos crimes cometidos pela orga-
nização criminosa investigada na 
Operação Vagatomia.

Após a constatação dos fatos, 
o chefe da PF em Jales/SP, Dele-
gado Federal Cristiano Pádua da 
Silva, que é a autoridade respon-
sável pela condução do inquérito 
que investiga a organização cri-
minosa no âmbito da Operação 

Vagatomia, representou à Justi-
ça Federal para a expedição de 
medidas judiciais contra o atual 
reitor do grupo educacional a fim 
de cessar ameaças e intimidações 
proferidas por ele a testemunhas 
e à colaboradora da investigação, 
bem como em razão do receio 
externado por pais e alunos em 
decorrência do comportamento 
intimidatório do reitor.

O atual reitor foi afastado do 
cargo e deverá cumprir uma série 
de medidas cautelares impostas 
pela Justiça Federal de Jales/SP, 
conforme resumo abaixo:

 1) Proibição de ter contato 
com qualquer pessoa envolvida 
na investigação, funcionários, 
alunos e ex-alunos, e os atuais/
futuros gestores/administrado-
res da instituição, bem como a 
proibição de ter qualquer tipo de 
acesso à universidade ou outra 
instituição sob investigação;

 2) Afastamento cautelar e a 
suspensão imediata do exercício 
das funções de reitor da universi-
dade e de qualquer outra função 
nas entidades educacionais do 
grupo investigado;

 3) Comparecimento mensal 
em Juízo para informar suas ati-
vidades;

PF deflagra segunda fase da Operação Vagatomia na UB

 4) Proibição de se ausentar da 
comarca onde reside por mais de 
30 (trinta) dias sem autorização 
judicial;

No caso de reiteração ou con-
tinuidade dos fatos ou o descum-
primento das condições impostas 
pela Justiça ao reitor afastado, 
uma ordem de prisão preventi-
va contra ele poderá ser decre-
tada nos termos do artigo 312, 
parágrafo único, do Código de 
Processo Penal.*

Todo o material apreendido 
(documentos, celulares, mídias 
de armazenagem, computado-

res, dentre outros) será enca-
minhado para a sede da PF em 
Jales/SP para análise bem como 
a identificação de novos deli-
tos ou envolvidos nos crimes. 
O reitor afastado poderá res-
ponder pelos crimes descritos 
no artigo 2º, parágrafo 1º, da 
Lei 12.850/2013 (obstrução de 
investigação de organização 
criminosa) e no artigo 344 do 
Código Penal (coação no cur-
so do processo), entre outros 
eventualmente identificados nas 
investigações em curso.

Esta fase da Operação Vagato-

mia foi denominada “VERITÀ 
PROTETTA”, que significa “ver-
dade protegida” em italiano, em 
alusão à proteção daqueles que 
colaboram com a justiça e têm 
a obrigação de dizer a verdade. 
As investigações demonstraram 
que pessoas vinculadas às inves-
tigações e à própria instituição de 
ensino (como por exemplo alu-
nos, testemunhas e colaboradora) 
foram expostas e intimidadas 
pelo atual reitor, o que pode in-
fluenciar em seus depoimentos e 
prejudicar a busca pela verdade 
dos fatos.

A Justiça Federal de Jales 
aceitou pedido do Ministério 
Público Federal decretou inter-
venção nas unidades da Univer-
sidade Brasil, principalmente 
em Fernandópolis, berço dos 
esquemas de fraudes na venda 
de vagas do curso de Medicina 
e na aquisição do Fies e ProUni.

A Justiça também concedeu 
cinco dias para que o Minis-
tério da Educação monte uma 
comissão ou indique uma nova 
diretoria para administrar a Uni-
versidade, após escanda-los de 

corrupção e inúmeras ações ju-
diciais.

Na manhã do dia 13, a Policia 
Federal realizou a 2ª fase da Ope-
ração Vagatomia denominada 
*“VERITÀ PROTETTA”* (Ver-
dade protegida) que cominou na 
apreensão de novos documentos, 
além de diligências na casa do 
novo reitor Adib Abdouni.

Em nota, a reitoria da Univer-
sidade Brasil alega retaliação da 
Polícia Federal contra a nova 
administração por tentar anular 
os procedimentos, criticando 

a atuação do delegado federal. 
“No legítimo direito de defesa 
e sem cometer ilegalidades, o 
reitor Adib Abdouni havia en-
trado com representação contra 
o delegado da Polícia Federal 
Cristiano Pádua da Silva — con-
tra este foi pedida inclusive sua 
prisão —, uma vez que vinha inti-
midando funcionários do campus 
Fernandópolis da Universidade e 
o próprio reitor”. O MEC ainda 
não se manifestou sobre a decisão 
da Justiça Federal.

Justiça Federal decreta intervenção na Universidade Brasil

A Universidade Brasil emitiu 
nota oficial sobre a realização da 
2ª fase da operação Vagatomia 
deflagrada pela Polícia Federal de 
Jales. A UB alega que é vítima de 
uma retaliação de um delegado 
da instituição.

Leia o texto na íntegra

NOTA DE
ESCLARECIMENTO DA 
UNIVERSIDADE BRASIL
A Universidade Brasil, nesta 

data, foi vítima de retaliação de 
um delegado da Polícia Federal 
— ex-professor da escola, afas-
tado — e do Ministério Público 
da cidade de Jales (SP), alvos de 
representação judicial do reitor 
Adib Abdouni.

O delegado, consorciado com 
a ex-funcionária da Universida-
de — que o havia contratado e 

se tornou delatora premiada —, 
com o apoio do MP, conseguiu de 
um juiz, também de Jales, inver-
ter os papéis, de acusado para 
acusador.

Em nenhum momento o reitor 
da Universidade Brasil, Adib 
Abdouni, ameaçou testemunhas 
ou a colaboradora premiada. A 
investida contra a Universidade 
deixa-a acéfala e a torna presa 
fácil para ofertas de compra 
por parte de grandes grupos de 
ensino com ações negociadas 
em Bolsa de Valores, a preço 
vil.

No legítimo direito de defesa 
e sem cometer ilegalidades, o 
reitor Adib Abdouni havia en-
trado com representação contra 
o delegado da Polícia Federal 
Cristiano Pádua da Silva — con-
tra este foi pedida inclusive sua 

prisão —, uma vez que vinha inti-
midando funcionários do campus 
Fernandópolis da Universidade 
e o próprio reitor.

A verdade é que desde que Adib 
Abdouni assumiu a reitoria, em 
25 de outubro de 2019, adotou 
uma série de medidas para co-
laborar com as autoridades na 
identificação de possíveis irre-
gularidades que tivessem sido 
cometidas anteriormente e punir 
os envolvidos. Criou, inclusive, a 
Diretoria de Compliance, chefia-
da por uma delegada da Polícia 
Federal aposentada.

A Universidade confia que 
a Justiça será feita e que rapi-
damente o reitor Adib Abdouni 
voltará às suas funções, para 
desgosto de seus detratores e dos 
concorrentes dessa instituição 
de ensino.”

Universidade Brasil emite nota oficial sobre nova operação da Polícia Federal

www.jornaldointerior.com.br

Pelarin manda internar adolescentes 
que assassinaram jovem

O juiz da Vara da Infância e 
Juventude de Rio Preto, Evan-
dro Pelarin, acatou o pedido da 
promotoria do Ministério Pú-
blico e decidiu pela internação 
provisória dos três adolescentes 
que foram acusados pela Justiça 
por homicídio qualificado por 
motivo torpe.

Os três envolvidos – dois me-
ninos (um de 15 e 17 anos) e 
uma garota de 17 anos, ficarão 
por até cinco dias na cadeia pú-
blica até abrir vaga na unidade. 

Pela lei, o ECA, nós temos 
agora 45 dias de prazo máximo 
para julgar o processo”, afirmou 
Pelarin.

De acordo com a Polícia Ci-
vil, garota de 17 anos, que teria 
atraído a vítima para a embos-
cada, dava risadas durante o 
depoimento. Um dos envolvi-
dos assinou o relatório policial 
com o nome de “Camaleão” e 
foi advertido.

CRUELDADE
Richard foi morto a facadas 

na noite de quarta-feira (12), 
no Jardim Maracanã. Segundo 
o boletim de ocorrência, a Po-
lícia Militar foi acionada para 
atender um atropelamento. 
Chegando no local, socorristas 
informaram que a vítima apre-
sentava ferimentos de arma 

branca, descartando a hipótese 
de acidente.

A morte do jovem foi cons-
tatada ainda no local e uma 
testemunha informou que a 
vítima, momentos antes, teria 
dito o nome de quem o havia 
esfaqueado. Próximo àquela 
região foi identificada uma casa 
com vestígios de sangue e a 
perícia foi acionada.
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A Prefeitura de Fernandópolis, 
por meio da Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer (SMEL), rea-
lizou um congresso técnico com 
representantes das 18 equipes que 
irão participar do Festival do Dia 
dos Trabalhadores “Luiz José 
Ramos”, edição 2020. Durante 
o encontro foram tratados assun-
tos referentes ao regulamento do 
Festival, que terá início no dia 03 
de março.

Os jogos serão realizados 
no minicampo da SMEL em 
sistema de eliminatória sim-
ples, preferencialmente as ter-
ças e quintas feiras no período 

da noite e aos sábados à tarde. 
Os confrontos serão definidos 

por sorteio, conforme tabela que 
será elaborada em reunião pre-
vista para acontecer na próxima 
segunda-feira, dia17, às 10h, na 
sede da Secretaria de Esporte. É 
obrigatório que todas as empre-
sas e equipes sejam representadas 
na ocasião.

Esse é o evento que reúne 
o maior número de atletas tra-
balhadores do município. Em 
2019, a competição contou com 
19 equipes, tendo a Engerb como 
bicampeã ao vencer o time da 
Santa Casa na final.

Dezoito equipes participam do ‘Festival dos Trabalhadores’

Ex-jogadores que representa-
ram Valentim Gentil em diversos 
campeonatos regionais e estadu-
ais nos anos 90, se reunirão para 
relembrar bons momentos en-
quanto atletas do União Futebol 
Clube. O evento gratuito e aberto 
a comunidade, será neste domin-
go (16/02), às 9h, no estádio mu-
nicipal “Raphael Cavalin”.

Além de ser um momento de 
confraternização, os atletas pen-
saram também na solidariedade e 
farão a doação de alimentos para 
o Fundo Social de Solidariedade 
da prefeitura de Valentim Gen-
til. Toda população que for ao 
estádio prestigiar o ‘Encontro 

dos Campeões’ está convidado 
a fazer a doação.

“É um momento muito espe-
cial para a cidade, pois o time 
marcou época. Estamos muito 
felizes em poder reunir os atletas, 
relembrar grandes conquistas 
e exercer a solidariedade. Essa 
ação vai ajudar muito o Fundo 
Social”, disse o prefeito Adilson 
Segura. 

Estarão presentes atletas que 
fizeram história do União Fu-
tebol Clube: Paulinho, Dinho, 
Denilson, Claudião, Piolin, Clau-
dinho Boiadeiro, Zezinho, No-
rair, Rafael, Curvina, Paulo flor, 
Jacozinho, Moranga, Edilson, 

Denilson (Rio Preto), Gersinho, 
Zé Carlinho, Ordalino, Márcio, 
Vá Morandim, Patinho, Quebra-
da, Stica, Berra bode, Cleiton, 
Claudinei, Macarrão, Baiano e 
Zé Taherky.

Os ex-jogadores dos tempos de 
glória do União Futebol Clube 
conquistaram importantes títulos 
regionais e estaduais no futebol, 
como por exemplo, o tetra cam-
peonato da liga votuporanguese 
de futebol, campeão amador do 
interior do Estado e o bi-campe-
onato amador do Estado de São 
Paulo. Os jogos foram realizados 
nos anos de 1991, 1992, 1993 e 
1994.

Encontro de ex-jogadores do União Futebol Clube será amanhã

O grupo de atividade física 
‘Movimento’, da Unidade de 
Saúde ‘Adhemar Monteiro Pa-
checo’, do Jardim Universitário, 
é um dos principais projetos de-
senvolvidos no local, contando 
com a    participação de agentes 
comunitários, moradores e pa-
cientes atendidos.

As ações são coordenadas 
pelo fisioterapeuta Pablo Car-
valho Pires de Almeida, tendo 
como principal proposta visar o 
bem-estar da mente e do corpo, 
auxiliando em diversas doenças 
crônicas e podendo, até mesmo, 
preveni-las.

As aulas acontecem todas as 
terças e quintas-feiras às 07h30, 
com alongamento e atividades 

físicas. Todos os participantes 
são avaliados pelos profissionais 
antes do início das atividades.

Recentemente, também teve 
início na Unidade de Saúde no-
vos projetos, com grupos de hi-
pertensos e diabéticos. As ações 
são ministradas por enfermeiros  
e por nutricionistas, com encon-
tros às terças de manhã e quintas-
feiras à tarde. Para complementar 
os trabalhos, a UBS conta ainda 
com as palestras mensais que 
abordam o tema ‘Saúde Sexual 
e Reprodutiva’. 

Para o enfermeiro técnico res-
ponsável pela unidade de Sáu-
de, Jedson Elian Oliveira, todos 
os esses  projetos são de grande  
importância. “Acredito que a 

atividade física pode mudar a 
vida das pessoas e é  fundamental 
para a melhora na qualidade de 
vida, bem como todas as demais 
ações de prevenção e orientações 
que desenvolvemos em nossa 
unidade”, disse.

SOBRE A UNIDADE
A Unidade Básica de Saúde 

“Dr. Adhemar Monteiro Pache-
co” atende 2.500 famílias, um 
número aproximado de 6.200 
pessoas abrangendo os bairros 
Parque Universitário, Antônia 
Franco, Brasitália e moradores 
do “Córrego do Lageado”. 

SERVIçO: Mais informações 
sobre o grupo de atividades físi-
cas podem ser obtidas pelo fone 
3442-2115.

‘Grupo de Atividade Física’ é atrativo na Unidade de Saúde do Universitário

Fisioterapeuta Pablo corrdenando grupo de atividade física.
As aulas acontecem todas as terças e quintas-feiras às 07h30

Estão abertas as inscrições 
para times de voleibol mascu-
linos e femininos interessados 
em participar da “Super Liga 
Beira Rio”, o primeiro torneio 
realizado pelo PELC Beira Rio 
(Programa Esporte e Lazer da 
Cidade) nesta modalidade espor-
tiva. O intuito é promover a ati-
vidade física e ainda atrair mais 

participantes para o programa.
Os jogos serão no dia 16 de fe-

vereiro, nesse domingo, a partir 
das 9h, no Ginásio de Esportes 
Dr. Querton Ribamar Prado de 
Souza (Beira Rio), na avenida 
Augusto Cavalin, n°715, Alto das 
Paineiras. Haverá premiação com 
troféus e medalhas para campeão 
e vice.

A competição vai reunir atletas já 
participantes do projeto e também 
os times que desejarem se inscre-
ver para o torneio. É possível fazer 
o cadastro na hora; os jogadores 
devem ter a partir de 16 anos de 
idade. Mais informações com o 
coordenador do núcleo Beira Rio, 
Sidnei Aparecido Taroco Beraldo, 
pelo telefone (17) 99757-8268.

PELC Beira Rio promove torneio de voleibol
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